

SIGNAN CONVENIO IT APIZACO-AYUNTAMIENTO TZOMPANTEPEC

Apizaco Tlax., a 29 de Agosto 2019.- A fin de impulsar la formación y especialización de recursos humanos de alto nivel, se conformó un marco de colaboración académica, científica y tecnológica mediante **Convenio firmado por el IT Apizaco y el Municipio de Tzompantepec**, a fin de realizar diversas actividades como investigaciones conjuntas, desarrollo tecnológico, intercambio de información, así como asesoría técnica y académica, publicaciones en los campos afines de interés mutuo, jornadas culturales y otros.



El Director Sergio Octavio Rosales Aguayo, destacó la importancia de generar las condiciones para que la comunidad estudiantil participe en actividades culturales y en el desarrollo de proyectos de investigación en áreas específicas, que conlleven a crear más acuerdos en diversas materias a fin de fomentar la cooperación institucional entre ambas partes.

ITANoticias

Tecnológico Nacional de México

Instituto Tecnológico de Apizaco

Departamento de Comunicación y Difusión

Por su parte, el Presidente Municipal de Tzompantepec Arturo Rivera Mora, agradeció la oportunidad de conformar un espacio común para la difusión de la cultura de la región y del estado, así como el fortalecimiento académico entre los estudiantes en diversos campos del conocimiento. También adelantó que en fechas próximas de realizará la inauguración del corredor fotográfico histórico, conmemorando los 500 años del encuentro de dos culturas, al exterior del Instituto Tecnológico sobre la avenida principal.

